



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

14. Februar 2019

Beschlusskontrolle

Sitzung des Stadtrates am 19.12.2018

Anfrage Hr. Gernhardt zum Wasserrohrbruch in der Großen Ulrichstraße

TOP:Ö 12.6

Antwort der Verwaltung:

Herr Gernhardt bezog sich auf den Wasserrohrbruch vor Kurzem in der Großen Ulrichstraße. Er fragte nach den Gründen und den entstandenen Kosten sowie wer diese zu tragen hat. Er vermute, dass eine Ursache sei, dass sehr oft viel zu schwere Fahrzeuge auf diesem Bereich parken, obwohl die Wege nicht für solch eine Last ausgelegt sind.

Der Rohrschaden am 04. Dezember 2018 im Bereich des Fußweges der Großen Ulrichstraße/ Bereich Haus Nummer 57 war auf eine defekte Elektroschweißmuffe in der Trinkwasserhausanschlussleitung zurückzuführen.

Der Hausanschluss wurde im Zuge einer Baumaßnahme im Jahr 1999 erneuert.

Die Gesamtkosten für die Behebung der Havarie belaufen sich auf ca. 30.000 Euro (netto). Ein Großteil der Kosten ist für die Reparatur der unterspülten Gleisanlagen der HAVAG sowie die Wiederherstellung der Gehwegbefestigung angefallen.

Die Gehwege in der Großen Ulrichstraße sind für gelegentliche Überführung mit Liefer- bzw. Rettungsfahrzeugen baulich ausgelegt, wobei eine planmäßige Befahrung verkehrsrechtlich nicht erlaubt ist.

René Rebenstorf
Beigeordneter